

# *Afirma vicepresidente de Venezuela que la derecha parlamentaria es un fraude*

---



Caracas, 29 mar (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, afirmó que la mayoría parlamentaria de derecha en la Asamblea Nacional demuestra desconocimiento de las leyes de su país, además, de representar un fraude, por no dedicarse a trabajar para el bien de la nación.

Durante una rueda de prensa en Caracas, aseguró Cabello que los opositores sólo están de acuerdo en un plan para derrocar al Ejecutivo del presidente Nicolás Maduro, y afirmó que dentro de la derecha venezolana existen muchas divisiones y conflictos internos.

También precisó el líder socialista que el pueblo venezolano aspira a que desde el Parlamento cese la guerra económica, promovida por la derecha para desestabilizar a la revolución bolivariana, y terminen los ataques contra la población.

Con relación a la ley de Amnistía que la oposición propondrá nuevamente ante la Asamblea Nacional, este jueves, afirmó Cabello que tienen todo el derecho a presentar propuestas siempre y cuando cumplan con lo establecido en la Constitución nacional.

Por su parte la Fiscalía venezolana (Ministerio Público) comenzará investigaciones para encontrar a los culpables de la muerte de dos policías en el estado Táchira (oeste), informó el gobernador de la región, José Vielma.

Según las autoridades los fallecidos son Nicolle Melissa Pérez Soler, de 21 años de edad, perteneciente a la Policía del estado, y Otto Márquez, de 25 años, miembro de la Policía Nacional Bolivariana (PNB), mientras otros cuatro uniformados resultaron heridos.

El incidente ocurrió en la ciudad de San Cristóbal cuando grupos violentos, presuntamente formados por estudiantes del Instituto Universitario de Táchira (IUT), secuestraron 16 ómnibus en una terminal.

Los fiscales dirigen las diferentes actuaciones que realizan efectivos del Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas, para coleccionar evidencias de interés criminalístico en aras de esclarecer el hecho y determinar las responsabilidades penales correspondientes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88828-afirma-vicepresidente-de-venezuela-que-la-derecha-parlamentaria-es-un-fraude>



**Radio Habana Cuba**